La journée à Fontainebleau (Léo A et Fabien)

Vendredi 17 avril, nous sommes allés visiter le château de Fontainebleau avec 3 autres classes (CP, CE2, CE2/CM1).

Nous étions tous répartis en groupes par cycle (CP ou CE2/CM1) avec des élèves des autres classes.

Nous n'avions pas tous le même déroulement de journée mais au final nous faisions les mêmes activités:

- Une visite guidée du château
- Une initiation au jeu de Paume ou à la danse à la cour du roi.
- Un rallye dans les jardins sur un des thèmes suivants: les animaux, l'Antiquité, les rois, l'eau.

Nous nous sommes retrouvés pour pique-niquer dans les jardins.